

Echvalie



N°2

JEUDI 1 OCTOBRE 2009

Page 1/2

La Femme du Jour !

Nom : **BEHAGUE**

Prénom : **Sophie**

Date de naissance : cela ne se dit pas !

Licenciée au RCY depuis 2001
Qui c'est qui dit c'est qui Sophie ? Vous la croisez tous au moins une fois par an à la Cabane du XV. Eh oui, c'est la personne aimable et dévouée qui enregistre votre licence et effectue un véritable travail de fourmi pour que chaque catégorie soit à jour de ses licences pour les débuts des championnats. Arrivée au RCY il y a une quinzaine d'année pour accompagner ses enfants Xavier, Lucie, Aline et Aude (tous excellents joueurs et joueuses de rugby d'ailleurs) pratiquer la balle ovale, Sophie n'a jamais joué mais s'est attachée au club au point d'en devenir la secrétaire depuis maintenant 8 ans. Accompagnée aujourd'hui de Geneviève et Valérie, elle tient à jour la massive partie administrative du club avec le plus grand sérieux. Bénévole volontaire et passionnée, elle est un membre essentiel du RCY. Dévouement, sérieux, volonté, passion : de bien belles qualités de « rugbywoman » en somme !!!

« ...Le rugby de papa se jouait aux trois-quarts avec les triplex, et au tiers avec le cœur, à moins que ce ne soit l'inverse. Mais toujours avec un demi panaché. » Alain Pignot

R.C.Y. Infos

Au-delà du championnat, le RCY continue et développe ses actions autour de la solidarité, du respect, de l'union entre les hommes et la diversité, des valeurs morales de notre sport.

À ce titre, le week-end du 3 au 6 octobre 2009, le **RCY (France)** reçoit le **VFR Hanovre-Hemmingem (Allemagne)**. 45 jeunes joueurs âgés de 11 à 17 ans de l'école de rugby du club de la capitale de la Basse Saxe en Allemagne, accompagnés d'une douzaine de joueurs adultes, se déplacent vers la capitale du Pays de Caux pour un week-end d'échange et d'amitié autour d'une même passion, le Rugby. Le club d'Hanovre-Hemmingem a 100 ans d'existence, il évolue en tête du championnat d'Allemagne et a organisé les 11 et 12 juillet 2009, la finale du championnat d'Europe de Rugby à 7 féminin et masculin. Rappelons que le RCY fêtera ses 25 ans en 2010 !. Hemmingem, jumelée avec la Ville d'Yvetot sera reçue officiellement par Monsieur Emile Canu, Maire et Conseiller Général d'Yvetot, à 11h00 en présence du Consul d'Allemagne. Après un repas à la Cabane, les 45 jeunes joueurs participeront à l'entraînement du samedi après-midi avec l'école de rugby. Les moins de 17 ans rencontreront leurs homologues français à l'issue de leur entraînement dirigé avec l'ASRUC, entraînement supplémentaire mis en oeuvre pour accélérer la préparation au championnat Teulière 2009-2010. Le Dimanche matin, un nouvel entraînement suivi d'un match amical seront également organisés, incluant la participation des adultes. L'après-midi, ils assisteront aux deux matchs seniors du RCY (Réserve et Première) contre le club de Couronne. Le lundi sera consacré à la visite de Rouen pour un départ mardi matin dans l'attente de notre visite en retour en 2010. !

L'équipe féminine a repris le chemin de l'entraînement tous les mardi soir depuis début septembre sous la houlette du duo Sébastien Buissette – Jean-Christophe Marescot. L'ambiance est très bonne et même si l'effectif est un peu juste, nos « Essentielles » se préparent à bien figurer dans le championnat de Fédérale 3 à VII. Mesdames, mesdemoiselles, si le rugby vous tente, n'hésitez pas à vous présenter à la Cabane du XV le mardi à partir de 19h30. Les hommes ont eux débuté leur championnat par 1 nul (0-0 contre Mont St Aignan) et 1 défaite (19-3 à Gravenchon) pour la 1^{ère}; et 2 défaites (5-53 contre Mont St Aignan et 73-29 contre Gravenchon) pour la réserve. Si les résultats sont négatifs, les prestations de ces 2 équipes sont encourageantes. La 1^{ère}, après avoir perdu plusieurs cadres, reconstruit un groupe porteur d'espoirs de futurs bons résultats. Quant à la réserve, les scores lourds encaissés ne reflètent pas la bonne volonté affichée par ce groupe essentiellement composé de néophytes. Avec l'envie et la persévérance, les résultats vont suivre. En juniors, le petit noyau d'assidus fait plaisir à voir, mais ils sont hélas trop peu nombreux pour espérer présenter une équipe compétitive. Messieurs, si vous êtes nés en 1991 ou 1992, venez vous essayer à la pratique du rugby, les mercredi et vendredi soir, les 2 premiers entraînements ne vous engagent à rien. En cadets, l'effectif est par contre florissant et la qualité des joueurs est bien présente. Les dirigeants comptent sur cette équipe pour apporter de beaux résultats au club durant cette saison 2009/2010. Les entraînements de l'Ecole de Rugby sont prometteurs ! une centaine d'enfants s'activent aux entraînements depuis début septembre ! La pépinière du club est une des plus réputée du département. L'avenir du RCY se présente sereinement.



Rugby Club Yvetotais

La Cabane du XV

Rue Rétimeare 76190 YVETOT ☎ : 02.35.56.58.01

N° Agrément 76 S 87039 FFR 6453 P

La Règle du Jour : l'en avant et la passe en avant

Le principe du rugby, c'est qu'en dehors des coups de pied, le ballon ne doit pas partir vers l'avant, et que les passes se font toujours en arrière.

Lorsqu'un joueur qui porte le ballon le lâche, par accident ou à la suite d'un plaquage, que le ballon part vers l'avant et va toucher le sol ou un autre joueur, alors l'arbitre siffle une faute pour « en avant ». Et il donne une mêlée au camp adverse.

De même, si un joueur transmet le ballon à un de ses coéquipiers en faisant une passe vers l'avant, l'arbitre sanctionne aussi ce geste par une mêlée.

Le Rugby, en quelques Mots ...

« Le sport collectif par excellence, indispensable » Frédéric, Joueur +19. « L'Ecole de la vie, l'acceptation des différences, un sport unique » Pascal B., Educateur. « Honneur, vaillance, courage » Ludovic, Président de l'Amicale du RCY. « Un défoulement, un encadrement, un complément de l'école » Mélanie, maman d'un -11 ans. « Les matchs » Noé, -7 ans. « Un sport qui me plaît, qui me défoule, l'ambiance des copains » Caroline, Joueuse et éducatrice.

Le Match du Dimanche

Cet après-midi, le Rugby Club Yvetotais reçoit le XV Couronnais, l'un des favoris de ce championnat. Le XV Couronnais a confirmé son statut en remportant les 2 premiers matchs de championnat, sans encaisser le moindre point (victoire 0-14 à Flamanville et 27-0 contre le HRC). Mais les quinzistes yvetotais après 2 prestations encourageantes veulent ouvrir leur compteur de victoires. Nul doute qu'ils sauront s'appuyer sur la victoire de la saison passée qui avait permis d'assurer le maintien lors de l'avant-dernière journée. Venez nombreux pousser derrière les bleus et blancs dimanche après-midi au stade Diagana !

Match réserve à 13h30.

Match 1^{ère} à 15h00.

Entrée gratuite pour tous.

La catégorie à l'Honneur : les moins de 7 ans

Cela fait maintenant un mois que les moins de 7 ans ont repris le chemin des terrains. Avec un groupe proche de la vingtaine, ces petits « bouts d'chou », âgés de 4 ans et demi à 6 ans et demi, se retrouvent tous les samedis après-midi pour deux heures d'entraînement.

Grâce à une entente avec le club de Barentin, l'effectif est plus complet et nous permet d'avoir deux équipes dans cette catégorie.

Ce début de saison est principalement marqué par l'arrivée de beaucoup de nouveaux petits rugbymen en herbe, qui se sont très vite adaptés au ballon ovale. La présence de joueurs plus confirmés tels que Alban, Noé, Baptiste, ou encore Jules, permet aussi de faire progresser cette section qui ramènera à coup sûr, très vite des victoires au club !

Rendez-vous donc à toutes les petites graines de « Chabal » qui voudraient chausser les crampons, tous les samedis à 14h00, à la cabane du XV !

Laura LESCEU (Educatrice – 7 ans)

Nous vous prions par avance de bien vouloir nous excuser pour les quelques « coquilles » laissées involontairement.

Pour recevoir les prochains numéros d'Echovale, envoyez-nous un message à l'adresse suivante : echovalie@orange.fr



Avantage sport

